

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

1. Al-Qur'an diturunkan Allah kepada hamba-Nya dalam tujuan merealisasikan kemaslahatan hamba dan mencegah dari paka kerusakan (*al-mafsadah*) baik itu secara umumnya, setiap suratnya, atau ayat dan huruf-hurufnya, begitu juga dalil-dalil al-Qur'an yang dikutip oleh Majelis Ulama Indonesia no 14 tahun 2020 juga mengandung tujuan-tujuan (*maqāsid*) dari pada al-Qur'an itu sendiri
2. Di dalam ayat konteks musibah yang terdapat pada fatwa Majelis Ulama Indonesia No 14 Tahun 2020 mengandung tiga nilai dari pada tujuan diturunkan al-*Qur'an* (*maqāsid al-Qur'an*) yang yaitu tujuan dari pada mengimani Qadar Allah yang menjelaskan bahwa musibah COVID-19 ini adalah ketntuan dari Allah, Maqsad yang kedua adalah untuk mengajarkan kaum muslimin arti kesbaran di dalam menghadapi musibah COVID-19 ini, yang ketiga yaitu membersihkan hati, dalam artian agar kaum muslimin tidak berburuk sangka dengan Allah atas turunnya musibah ini.
3. Di dalam ayat kontesk kemudahan di dalam menjalankan ibadah yang terdapat pada fatwa Majelis Ulama Indonesia no 14 Tahun 2020 mengandung nilai untuk memudahkan (*al-taisir*) kaum muslimin di dalam menjalankan ibadah selama penyebaran virus COVID-19 serta menghilangkan kesulitan-kesulitan yang menjadi penghalang untuk melaksanakan peribadatan selama penyebaran virus COVID-19 ini.
4. Ayat kontesk larangan untuk menjerumuskan diri kepada kebinasaan yaitu surat al-Baqarah ayat 195 merupakan dalil umum untuk semua yang berkaitan dengan kebinasaan (*al-Tahlukah*). Virus COVID-19 yang sudah ditetapkan oleh para ahli sebgai virus yang berbahaya dan apabila dilihat dari konteks ayat ini maka COVID-19 adalah salah satu dari bentuk kebinasaan yang dapat merusak kesehatan bahkan

menyebabkan kematian. Maka dari pada itu ayat ini mengandung tujuan dari pada turunnya al-Qur'an yaitu untuk menjaga kaum muslimin dari pada kebinasaan yaitu penularan virus COVID-19, dan yang kedua merupakan bentuk nasihat kepada umat muslim di Indonesia agar selalu waspada dan berikhtiar untuk menjauhi penyebaran virus COVID-19 ini.

## **B. Saran-Saran**

Karya ini ditulis untuk menjawab rasa penasaran peneliti atas kandungan-kandungan ayat al-Qur'an yang terdapat pada fatwa Majelis Ulama Indonesia (MUI) no 14 tahun 2020, peneliti di sini sadar dengan sepenuh hati bahwa penelitian ini jauh dari kata sempurna dan harus adanya penelitian lanjutan tentang pembahasan *maqāsid al-Qur'an*.